

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim...

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis berjudul **“Pengembangan Lembar Kerja Siswa (Lks) Berbasis Keterampilan Proses Sains Pada Pembelajaran Biologi Kelas VIII SMP Semester I ”** dengan baik. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Shalawat dan beriring salam dipersembahkan kehadirat Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa rahmat bagi kita.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis dengan kerendahan hati mengucapkan terimakasih sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc, dan Bapak Syarifuddin, M.Sc.Ph.D., selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan motivasi, arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., dan Ibu Fauziyah Harahap, M.Si selaku tim penguji yang telah memberikan kritik, saran dan masukan untuk kesempurnaan penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMP Swasta Tarbiyah Islamiyah, Hamparan Perak Deli Serdang beserta Guru atas bantuan dan kerjasamanya selama penelitian berlangsung.

Teristimewa kepada kedua orangtua, H. Luthan Hasibuan SH serta Ibunda Hj. Darmawan Nasution S.Pd yang saya banggakan dan sayangi yang telah mendukung dari segi material, moril, dan doa, kakanda dan abanganda yang saya cintai, serta teman-teman seperjuangan Pascasarjana Biologi Reguler A .

Kiranya seluruh perhatian, kebaikan dan bantuan yang telah diberikan pada penulisan mendapat balasan rahmat, hidayah dan dilimpahkan rezeki di dunia dan di akhirat. Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karena itu penulis sangat berterimakasih untuk setiap kritik dan saran yang telah diberikan demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah berpikir bagi pembaca dan secara khusus bagi dunia pendidikan.” Amin Ya Robbal Alamin”.

Medan, April 2015

Penulis,

Iwawani Hasibuan

THE
Character Building
UNIVERSITY